
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 27.09.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Marc-Oliver Bahl x

Anna Lena Blindert x

Jennifer Denter X (ab 18:24)

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser x

Carina Gude x

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns X (bis 18:47)

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann X (bis 17:59)

Fabian Krautwald x

Jan Maika x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen X (bis 18:47)

Salima Rüdiger x

Nicolas Schmelling x

Sarah Seyffert x

Gary Strauß x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x
Aleksandar Topic x

Sven Langwasser x

Sonstige Anwesende:
Meike Schmitz
Klaudia Kuprasz
Sascha Ollertz



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: Poster: Karrieremesse von jobvector, hängen wir auf

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Sonntag wurde saubergemacht und die Farbreste am Boden entfernt
 Semestergeldantrag: Das VV-Protokoll wurde von Sven abgegeben, Ronald

kümmert sich um den Rest

→ Arbeitskreise
 AK Veranstaltungen: Kino fiel ins Wasser, wir können lediglich eine andere

FS fragen, ob wir deren Tag haben können. Entweder dies oder wir vertagen
das aufs nächste Semester.

→ sonstiges


Top 2:  Erstifahrt:
 Während der Fahrt sollen Vorträge gehalten werden. Dafür müssen einzelne

Räte sich vorbereiten. Themen sind:
 igem: Verantwortlich: Max Dietsch(?)
 Quant.Bio: Verantwortlich: Sascha oder Ronald
 BachelorPLUS: Verantwortlich: Anna Behle(?)
 Modulvergabe: Verantwortlich: Tim, Jannik
 Vorstellung Institute: Verantwortlich:
 Kai: MiBi und Organellentwicklung (Feldbrügge, Nowack)
 Anna: Evolutionsgenetik (Beye), falls sie mitfährt
 Lukas: MolEvo (Martin)
 Anna Behle (Weber)(?)



 Jannik will bis zum 30.10.18 eine verbindliche Zusage haben, welcher Rat
mitfährt

 Antrag, dass Sascha Ollertz als Helfer mit zur Erstifahrt fahren darf:
 Dafür: 9
 Dagegen: 0
 Enthaltungen: 1
 Sascha ist dabei

 Anmeldung der Erstsemster in der Woche nach der ESAG möglich
 Das Finanzreferat gibt dieses Jahr vor, dass die Teilnahmegebühren nicht mehr

bar bezahlt werden darf, sondern überwiesen werden muss

Top 3:  ESAG:
 Ronald ist in der ESAG-Woche nicht da
 Er will Aufgaben verteilen
 Einkaufsliste muss zuende geschrieben werden → Fabian
 Bändchen müssen geschrieben werden → Sonntag
 Ein neuer Einkäufer wird benötigt → Jannik/Sascha
 Tutoren müssen den Spielen zugeordnet werden → Jannik, Anna
 Nach dem Einkauf müssen die Spiele vorbereitet werden → Jannik
 Becherpfand 1 Euro
 Alle außer Erstis und anderem helfenden Gesocks zahlt 1 Euro für Bier
 Kai druckt das Schild

Top 4:  Party:
 Montag war Treffen mit Cube
 14.12 ist die Party
 Alkoholpreise sind wie im Cube immer
 Er kümmert sich um DJ und Security, wir um Flyer und Plakate
 Kais Idee: mit Weihnachtsmannmütze gibt es einen Gratis-Shot
 Kais Idee ist der Hammer

 Beginn der Party ist 23:00
 Alle Biologen freier Eintritt
 Nichtbiologen 3 EUR
 Nichtstudenten 5 EUR
 Antrag, dass AK Veranstaltungen das Logo alleine ausarbeiten darf
 Dafür: einstimmig

Top 5:  Verschiedenes:
 Lukas tippt an seiner Bachelorarbeit. Kein Pokemon Go? Was ist los bei dem

Boi?
 Flaschenpostlieferung wurde geordert und direkt eingeordnet
 Ronald hat die Kasse zuhause vergessen
 Sonntag ist wieder Renovierung im Raum, 12 Uhr Anfang
 Vergabe der V-Module:



 den Studenten soll noch einmal verdeutlicht werden, dass wir die
Anlaufstelle für Beschwerden sind und keine Mails an Dr. Simon oder
Kirsten gehen sollen

 Laut Klaudia ging die Beschwerde von wenigen einzelnen aus, die die
Sache hochgeschaukelt haben

 Bitte von Anna, dass mehr Aktivität in den AKs gezeigt wird
 Jannik hat die Shirts und das Erstiheft in den Druck gegeben
 13 EUR/Shirt
 100 Hefte bis 1000 EUR
 1 Druckexemplar muss an Ronald gehen, damit er dem Finanzreferat

zeigen kann, was gedruckt wurde
 Bier!

Ende der Sitzung: 19:30
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Kai Hußnätter


